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Свалкам бой
Комиссия по экологии во 

главе с депутатом Михаилом 
БАРКОВСКИМ изучила про-
блему несанкционированных 
свалок. 

Депутат Вадим АГАФОНОВ 
подчеркнул, что необходимо 
как можно быстрее закончить 
паспортизацию объектов ути-
лизации отходов и указать 
места, куда нижегородцы обя-
заны вывозить мусор. Участ-
ники заседания комиссии 
единодушно решили, что пора 
покончить с безнаказанностью 
и найти способы привлечь 
нарушителей к ответственно-
сти вплоть до уголовной.

Порядок  
в парках

Н а  з а с е д а н и и д у м с к о й 
фракции «Единой России» в 
числе важнейших вопросов 
был рассмотрен план рекон-
струкции парка Победы на 
Гребном канале.

Руководитель фракции Ели-
завета СОЛОНЧЕНКО отме-
тила, что парк до недавнего 
времени находился в запущен-
ном состоянии, хотя был зало-
жен был ещё в советские годы. 

- По инициативе депута-
тов-единороссов, городской 
администрации и лично главы 
Нижнего Новгорода парк Побе-
ды обретает второе дыхание, - 
подчеркнула Елизавета Солон-
ченко. - Благоустраивается 
его территория, формируется 
экспозиция раритетной воен-
ной техники, заказан проект 
выставочного павильона. 

По предложению депута-
та Алексея ГОЙХМАНА при 
вёрстке схемы общественного 
транспорта будет предусмо-
трен пассажирский маршрут до 
парка Победы. Этот парк имеет 
все шансы стать излюбленным 
местом отдыха нижегородцев 
и площадкой для проведения 
общегородских мероприятий.

 »КОРОТКО О ВАЖНОМГ л а в н ы м  с о б ы т и е м 
октябрьского заседания 
г о р о д с к о й  Д у м ы  с т а л о 
утверждение долгосрочной 
целевой программы по раз-
витию физической культу-
ры и спорта до 2017 года.

Как распорядиться 
собственностью

По традиции первым 
вопросом заседания стала 
корректировка бюджета. 
Увеличились и доходная, 
и расходная части город-
ской казны, существенная 
часть средств направлена на 
приобретение спортивного 
оборудования в физкультур-
ные комплексы школ №30 и 
№186.

Немало споров вызвало 
предложение о продаже чет-
вёртой части акций ДУКов, 
которая в настоящее время 
находится в муниципальной 
собственности. 

- Сфера жилищно-комму-
нального хозяйства - сложная, 
люди часто жалуются на рабо-
ту ДУКов, - выразил сомне-
ния депутат Анатолий ВОЛ-
КОВ. - То, что город владеет 
25% акций домоуправляющих 
компаний, - это рычаг воздей-
ствия на них. 

Глава города Олег СОРО-
КИН отметил, что в ближай-
шее время нужно провести 
расширенное совещание на 
эту тему, чтобы понять, что 
приобретает и что теряет город 
в результате продажи. 

- Вопрос должен быть уре-
гулирован исключительно в 
интересах жителей, - подчер-
кнул Олег Сорокин.

Возникли дискуссии по 
другим вопросам, касающим-
ся распоряжения городской 
собственностью. Председа-
тель комиссии по имуществу и 
земельным отношениям Ели-
завета Солонченко настояла 
на том, чтоб доля муниципаль-
ной собственности кинотеатра 
«Импульс» была выделена не 
в процентном соотношении, 
а в натуре. Это потребует вре-
мени и усилий, но зато станет 
в разы выгоднее для бюдже-
та. Депутат Владимир ПАНОВ 
предложил не передавать зда-

ние бывшего кафе «Космос» 
на Большой Покровской по 
инвестконтракту, а продать с 
аукциона по достойной цене. 
Депутаты решили взять под 
контроль все инвестконтракты 
Нижнего Новгорода, чтобы не 
допустить ущерба для город-
ской казны.

Физкультура  
для каждого 

Депутатский корпус одо-
брил программу «Развитие 
физической культуры и спор-
та в городе Нижнем Новгоро-
де на 2013-2017 годы». 

Эта уникальная програм-
ма была разработана в крат-
чайшие сроки по инициативе 
главы города Олега Сороки-
на. Документ предусматривает 
строительство ФОКов, стади-
онов, спортивных площадок, 
катков, установку в каждом 
дворе турника, закупку допол-
нительного спортивного обо-
рудования для муниципаль-
ных учебных заведений, а 
также оплату работы тренеров 
во внеурочное время. 

Председатель комиссии по 
социальной политике Васи-
лий ПУШКИН назвал про-

грамму самым масштабным 
событием в области спорта за 
последние десять лет. Депутат 
Роман БУЛАНОВ поблагода-
рил администрацию города за 
конструктивное взаимодей-
ствие и предложил добить-
ся привлечения областных 
и федеральных инвестиций 
для реализации программы. 
Депутат Игорь КОНДРАТЬ-
ЕВ выступил с инициативой 

провести инвентаризацию 
имеющихся во дворах спор-
тивных площадок, чтобы 
содержать эти объекты в 
должном состоянии за счёт 
городского бюджета. 

Глава города Олег Соро-
кин отметил, что есть «легко 
реализуемая и мало затратная 

идея - спортивные городки во 
дворах, на установку которых 
потребуется по 10-15 млн руб. 
ежегодно в течение 3 лет». 

- Наша задача - дать горо-
жанам как можно больше воз-
можностей для занятий спор-
том, - подчеркнул он. - Выда-
ющиеся спортсмены появля-
ются только там, где каждый 
человек имеет возможность 
заниматься физкультурой. 

Глава города также сооб-
щил, что процесс подготов-
ки к проведению Чемпиона-
та мира по футболу 2018 года 
тоже ляжет в основу реализа-
ции данной программы. Всего 
планируется строительство 13 
ФОКов, 39 модулей с разме-
щением многофункциональ-
ных спортивных залов, бас-
сейнов, хоккейных коробок, 
8 теннисных комплексов, 
новой лыжной базы с осве-
щенной трассой, двух легко-
атлетических мини-стадио-
нов. Будут реконструированы 
стадионы «Водник» и «Пио-
нер». В результате к 2017 году 
физкультурой и спортом в 
Нижнем Новгороде смогут 
будут заниматься 35% нижего-
родцев - это в 2,3 раза больше, 
чем сейчас. 

Спорту - зелёную улицу!
Новые решения городской Думы

Глава Нижнего Новгорода 
Олег СОРОКИН принял участие 
в выездном совещании, посвя-
щённом подготовке к празд-
нованию 4 ноября. Участники 
объезда осмотрели объекты, 
которые должны быть сданы к 
памятной дате: ФОК в микрорай-
оне Мещерское озеро, подходы к 
метромосту, пешеходные пере-
ходы на площади Революции, 
реставрированную Зачатьевскую 

башню Кремля, благоустройство 
улицы Рождественской. 

Подводя итоги совещания, 
глава города подчеркнул: 

- Нижегородцам надо дать 
почувствовать, что они живут в 
городе с почти 800-летней исто-
рией, где расположены уникаль-
ные памятники архитектуры. 
Поэтому сегодня главный акцент 
сделан на историческую часть 
города. 

Материалы подготовила 
Тамара ЛУКЬЯНОВА

ДАТА

Нижегородцы живут в городе с  800-летней историей.

Вспомнить историю

Олег Сорокин: вопрос с ДУКа-
ми надо решать в интересах 
нижегородцев.

Депутаты решили серьёзно обдумать судьбу муниципальных пакетов акций в ДУКах.

35% 
нижегородцев 
смогут заняться 
спортом.
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